



Fray Bentos



07/05/2021

Se propuso un proyecto de hermanamiento entre las ciudades de Fray Bentos y General Artigas (Paraguay).

La iniciativa la promueve la representación diplomática de ese país en Uruguay.



En el marco de una gira que viene haciendo por todo el país, el Embajador paraguayo Rogelio Benítez Vargas, fue recibido por el Intendente Omar Lafluf en el Palacio Municipal. La delegación visitante también estuvo integrada por el Agregado Militar, Roque Colman; la Ministra Graciela Caballero y el Segundo Secretario Laviero Balmelli.

El Dr. Lafluf destacó la presencia del diplomático en nuestro departamento, atendiendo la iniciativa de trabajar hacia un “hermanamiento” entre la capital departamental y la localidad General Artigas, ubicada en la región de Itapúa, Paraguay.

Por su parte, el Embajador Rogelio Benítez, recordó que, su primera visita a Río Negro fue en el marco de la gira denominada “Ñemongeta” (Conversemos/Charlemos); y ahora, la misma se transformó en el programa “Oñondive” (Juntos), la cual apunta a producir “hermanamientos” entre ciudades uruguayas y paraguayas; promoviendo el intercambio, tanto cultural, deportivo, social y económico.

Para el representante diplomático, el interés del Intendente Omar Lafluf de fortalecer los lazos entre ambas naciones, ha motivado que esta experiencia de acercamiento se dé primero entre Fray Bentos y la ciudad de General Artigas.

Ahora el jefe comunal ha sido invitado a participar del festejo por el 210 aniversario de la Declaración de la Independencia del Paraguay, el próximo 15 de mayo. La actividad se desarrollará de manera virtual, siendo el primer encuentro que mantendrá el Dr. Lafluf y su par de la ciudad General Artigas.

Boletín de Prensa



Río Negro



07/05/2021

Emergencia Sanitaria.

Preocupa a las autoridades departamentales el poco apego que gran parte de la población está teniendo hacia las medidas sanitarias.

La mayoría de los contagios de coronavirus se están dando como consecuencia de la falta de compromiso de muchos vecinos.

“¿Hasta dónde van a seguir sin respetar las normas de cuidado?”, manifestó el Intendente Omar Lafluf, el cual confirmó que se estarán reportando nuevos casos de Covid-19 en Río Negro, la mayoría de ellos en pequeños poblados del interior. Los mencionados contagios tienen como hilo conductor tres fiestas, actividad desaconsejada durante el transcurso de la emergencia sanitaria. De estos hechos ya han sido enterados la Dirección Departamental de Salud al igual que la Fiscalía.



Fray Bentos



07/05/2021



Dirección Departamental de Salud.

Se habilitará el vacunatorio en Teletón.

Desde el lunes 10 de mayo quedará disponible este nuevo centro en Fray Bentos.

El Ministerio de Salud Pública y la Comisión Honoraria para la Lucha Antituberculosa, aprobaron el traslado del vacunatorio que se encuentra en el Hospital de Fray Bentos, el cual comenzará a funcionar en el edificio del Centro Regional Teletón.

Esto permitirá una mejor atención de las personas que concurran a inocularse contra el Covid-19, contando además con una adecuada accesibilidad.

El ingreso al vacunatorio será por calle Zorrilla de San Martín, entre Piedras e Instrucciones.





Fray Bentos



07/05/2021

El CECOED y la Intendencia gestionaron nuevas donaciones para el departamento.

En ese sentido se trasladó en un camión municipal desde el depósito del SINAЕ en Montevideo, elementos varios que serán distribuidos oportunamente, cubriendo varias necesidades.

El Comité de Emergencia Departamental encabezado por el jefe comunal Omar Lafluf y el CECOED bajo la coordinación de José Amado Martínez, lleva adelante acciones tendientes a paliar situaciones de vulnerabilidad que se han profundizado en varios sectores de la población por efecto de la pandemia. Este aporte consta de colchones, frazadas, almohadas, productos de limpieza e higiene, alcohol en gel y líquido, como también se destaca la llegada de 200 chapas para techos, destinadas a la mejora del hábitat; programa que lleva adelante la Dirección General de Vivienda. Des Conaprole se recibió el donativo de 300 kg de leche en polvo, tras una solicitud realizada por el Intendente. Además el CECOED recepcionó por parte de la empresa Pepsi, fundas de dicha bebida, las que están siendo entregadas a través de Políticas Sociales a los diferentes merenderos de Fray Bentos y Nuevo Berlín. En otro orden, el Ejecutivo y el Centro Coordinador de Emergencia están apoyando con abastecimiento de agua a Centros Educativos del medio rural, en las últimas horas asistieron en ese sentido a la Escuela N° 28 Puntas de Santa Fe.





Nuevo Berlín



07/05/2021

Se comenzó con la temporada de podas.

Personal de Servicios Municipales, trabaja con motosierras y otros equipos en la poda de árboles que forman parte del ornato público.

Durante estos meses, se realiza esta tarea que acondiciona y deja más prolijos los espacios públicos, plazas y calles de la comunidad, logrando un cambio visual importante.





Nuevo Berlín



07/05/2021

Continúa la instalación de depósitos para cartón en puntos importantes de la localidad por parte de personal de Servicios Municipales.

Las estructuras, son confeccionadas por el personal del área de talleres de la villa y posteriormente se los coloca con el correspondiente bolsón.

La atención clasificada de estos residuos es coordinada con comercios de la localidad, teniendo como fin, poder tratarlos de la manera más eficaz posible.

Para ello, está la recolección de residuos domiciliarios tres veces a la semana con sistema de contenerización.

La no domiciliaria que abarca, por ejemplo, escombros, ramas, pasto; se depositan en el vertedero y las recolecciones de cartón, para lo que se destinan estas estructuras, al igual que el plástico, se depositan en otros receptáculos, lo cual facilita su posterior reciclado.





Young



07/05/2021

Se acopia material para bituminizar calles a nuevo en la zona de la Terminal de Ómnibus.

El Dr. Omar Lafluf, junto a Gustavo Meyer, Director General de Obras de la Intendencia de Río Negro, la Ing. Civil Silvanna Mazza, Directora del Programa de Obras de Vialidad y al Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Arq. Hugo Hornos, visitaron obras en la ciudad.

Estuvieron en la Terminal de Ómnibus, donde se está procediendo al acopio de materiales para el proyecto de calles nuevas en toda esa zona.

El jefe comunal confirmó que se hará una licitación para el trabajo de pluviales e intervenciones en hormigón.

Pronto se comenzará con el ensanche de los canteros de Avda. Zeballos.

En esa avenida, desde el Hospital hasta La Proa, se hará carpeta asfáltica en un acuerdo entre las Intendencias de Río Negro y Paysandú con la empresa que ejecutara la obra.





Young



07/05/2021

Mejoramiento integral del Barrio Cooperativo - UTU de Young.

El Intendente Omar Lafluf informó que está prácticamente adjudicada la obra para ejecutar el referido proyecto.

El jefe comunal visitó el lugar y dijo que se está evaluando la posibilidad de adquirir un predio contiguo al barrio, donde se construirá una plaza, en convenio con el Ministerio de Transporte. La inversión aproximada es de 800 mil dólares.

Esta importante intervención comprende pluviales, calles, veredas con accesibilidad, iluminación, arbolado y una plaza que se construirá en un lugar estratégico del barrio cooperativo.





Paso de la Cruz



07/05/2021

Técnicos de la Intendencia de Río Negro evaluaron daños ocurridos en vivienda de Paso de la Cruz.

La Subdirectora de Políticas Sociales, Prof. Viviana Núñez, el Director de Descentralización, Francisco Cresci y técnicos de la Dirección General de Vivienda, se hicieron presentes en el lugar.

Se elaboró un informe técnico del incendio de la vivienda, en el que consta la destrucción total de la cubierta de fibrocemento del estar-comedor, afectación de parte del cielorraso de la cocina, baño y pasillo, grietas en muros, observándose buen estado en el resto de la vivienda. Las diferentes áreas de la Intendencia de Río Negro estarán apoyando para que esta familia pueda superar este difícil momento.





Paso de la Cruz



07/05/2021

Destacado gesto de funcionarias de Paso de la Cruz por el Día de la Madre.

La Subdirectora de Políticas Sociales, Prof. Viviana Núñez, dijo que las funcionarias del centro comunal, que atienden también el merendero y la copa de leche, tuvieron la simpática iniciativa de preparar regalos, que fueron adquiridos por ellas mismas, los que son entregados a las madres que concurren en horas de la mañana.

La Prof. Núñez, destacó el gesto que tuvieron las funcionarias municipales.

